

**ACCESS SERVICES TARIFF FOR
INTERCONNECTION WITH CARRIERS
AND OTHER SERVICE PROVIDERS**

www.bell.ca/tariffs

**TARIF DE SERVICES D'ACCÈS VISANT
L'INTERCONNEXION AVEC LES TÉLÉCOMMUNICATEURS
ET AUTRES FOURNISSEURS DE SERVICES**

www.bell.ca/tarifs

ACCESS ARRANGEMENTS

Item

43. COMPENSATION PER CALL

1. Description of Service

(a) The assessment of an access charge for each toll-free call from the Company's public or semi-public telephones ("pay telephones") is referred to as "compensation per call".

2. Terms and Conditions

(a) The compensation per call charge applies to the IXC, for each completed toll-free call that originates from a Company pay telephone and is carried by the IXC, except in limited situations where the toll-free call cannot be captured due to technical limitations.

(b) Additional toll-free calls initiated through the use of the "next call" key on the pay telephone are also subject to the compensation per call charge. However, additional toll-free calls achieved through the use of dialing sequences on the IXC's platform are not subject to the compensation per call charge.

(c) Toll-free calls are considered completed when the call is answered.

(d) Each month, the Company will send the IXC a composite electronic list of the toll-free numbers that originated at the Company's pay telephones and were carried by the IXC. The list will include the toll-free numbers that were called and the number of times they were called in the previous billing period. This information is available on a disaggregated basis by originating exchange and, if so requested by the IXC, will be provided in that manner beginning with the first complete billing period following the request.

(e) Call detail recording is not provided.

3. Charges

The compensation per call charge for each toll-free call is shown below. This charge will be attributed to Bell Canada for each toll-free call routed over the Company's network.

INSTALLATIONS D'ACCÈS

Article

43. COMPENSATION PAR APPEL

1. Description du service

(a) On entend par compensation par appel les frais d'accès associés à chaque appel sans frais effectué à partir d'un téléphone public ou semi-public (téléphone payant) de la Compagnie.

2. Modalités

(a) Les frais de compensation par appel sont facturés au FSI, pour chaque appel sans frais efficace provenant d'un téléphone payant de la Compagnie et acheminé par le FSI, sauf pour des situations limitées où, en raison de contraintes techniques, ces appels sans frais ne peuvent être enregistrés.

(b) Les frais de compensation par appel s'appliquent également pour chaque appel sans frais additionnel effectué à l'aide de la touche Appel suivant d'un téléphone payant. Toutefois, les frais ne s'appliquent pas aux appels sans frais additionnels effectués à l'aide de la séquence de composition sur la plate-forme du FSI.

(c) On considère qu'un appel sans frais est efficace s'il y a réponse.

(d) Chaque mois, la Compagnie envoie au FSI une liste électronique composée des numéros d'appels sans frais en provenance de téléphones payants de la Compagnie et acheminés par le FSI. La liste indique les numéros d'appel sans frais appelés et le nombre d'appels à ces numéros durant la période de facturation précédente. Ces renseignements sont disponibles, ventilés par circonscription d'origine et, à la demande d'un FSI, ils seront fournis de cette façon, commençant avec la première période de facturation complète suivant une demande.

(e) Aucune donnée de communications n'est fournie.

3. Frais

Les frais de compensation par appel pour chaque appel sans frais sont indiqués ci-dessous. Ces frais seront attribués à Bell Canada pour chaque appel sans frais qui est acheminé sur le réseau de la Compagnie.

	Charge / Frais
Compensation Per Call Charge, each toll-free call.... Frais de compensation par appel, chaque appel sans frais.....	\$ 0.5518

R